

Así amanecieron las islas hoy

Escrito por Redacción

Martes, 17 de Noviembre de 2020 09:20 - Última actualización Martes, 17 de Noviembre de 2020 09:29



El paso del huracán IOTA en la madrugada del lunes por las islas de San Andrés y Providencia dejó al archipiélago totalmente afectado. Para este martes el panorama es desalentador, además de tejas en el piso, árboles caídos, inundaciones y familias damnificadas, muchos postes de luz también fueron derribados por los fuertes vientos por lo que muchos sectores de las islas amanecieron sin fluido eléctrico.

Hasta el momento hay fallas en las señales de comunicación ; también se evalúan daños en estructuras y casas. Se han coordinado grupos tanto del Gobierno Departamental como de la misma comunidad para iniciar la limpieza de las zonas afectadas.

